



# 蒲生高校だより

第1号  
2023.5月吉日

## 新年度挨拶 校長 岩川 透

～「わくわく、楽しい、そして充実した生活が  
送れる学校」を目指して～

4月に入り、校内で出会った生徒たちの元気な挨拶、新式・始業式での話を聞く真剣なまなざし、やる気に満ちた先生方の雰囲気、創立118年目の蒲生高校の大きな飛躍を予感しています。本年度も『元気な挨拶と、ありがとうがたくさん飛び交う、明るく、楽しい学校』をスローガンに掲げ、「職員が元気、生徒が元気、PTAが元気で、地域に元気を与える学校」を目指して、教職員・生徒一丸となって取り組んでいきます。

生徒たちは、素直で明るく、とても礼儀正しいです。また、学校規模としては大きくないので、生徒たちと先生方の距離が近く、何でも相談しやすい雰囲気があり、上級生も下級生にとっても優しいのでアットホームな学校です。

また、学習や資格取得以外にも、部活動の充実と活性化、地域や企業などとの協働による様々な体験活動やボランティア活動への積極的な参加などにより、地域から期待され、中学生が行きたいと思う学校を目指して取り組んでいきますので、保護者並びに地域の皆様の蒲生高校への更なるお力添えをお願い申し上げます。

「KAMOKO みんな いいや (118周年) つ  
蒲生 (かもう) ヘカモン！」

## 中庭コンサート



4月17日に、吹奏楽部による中庭コンサートが行われました。新入生歓迎と地区大会・県大会に向けた激励の意味も込めて、素敵な演奏を披露してくれました。曲目は、ワタリドリ、SUN、新時代。あいにくの雨でしたが、生徒は教室や渡り廊下の窓から顔をのぞかせ、手拍子を送ったりしながら、思い思いに演奏を楽しんでいました。

## 地区大会

5月9・10日に、令和5年度始良・伊佐地区春季高等学校体育大会にて、本校生徒が優秀な成績を収めましたのでご紹介します。



卓球 女子シングルス 1位  
情報処理科3年 鮫島 まりん(帖佐中)



卓球 女子ダブルス 1位  
情報処理科3年 鮫島 まりん(帖佐中)  
普通科3年 福吉 綾乃(重富中)



陸上競技  
女子800m 2位

情報処理科3年 甲斐 空(蒲生中)

## 新入学

4月7日、第75回入学式が行われました。普通科47名、情報処理科33名、計80名の新入生が新しい制服に身を包み、期待と緊張の表情を浮かべて式に臨みました。

校長式辞では、「先輩たちが築いてきた伝統を引き継ぐとともに、蒲生高校の新たな歴史に1ページを刻むという気概を持ってほしい。」と新入生にメッセージが送られました。新入生代表宣誓では、普通科前田優杏さん(重富中)が宣誓を行いました。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます！



## 防火防災訓練

4月18日に、防火防災訓練が行われました。地震を想定した防災訓練を実施し、各クラスで防災学習をした後、避難経路の確認を行いました。避難後は、始良市消防本部蒲生分遣所の方から講評をいただきました。もしもの時に自身の身を守るために、落ち着いて身の安全を確保することや火災を防ぐために冷静に初期消火をすること等を改めて学ぶことができました。



## 新任者紹介



前列左から

社会 畑 添 真一 先生  
教頭 有水 英二郎 先生  
体育 山下 喜美代 先生  
商業 川崎 和樹 先生

後列左から

国語 柚木崎 輝美 先生  
英語 下瀬 あすか 先生  
理科 池田 大悟 先生  
商業 楠元 知子 先生  
事務 深 明希子 先生



鹿児島県立蒲生高等学校

〒899-5304

鹿児島県始良市蒲生町下久徳848番地2

TEL 0995-52-1155 / FAX 0995-52-1161

Web <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kamo/>



蒲生高校ブログ更新中です！  
是非ご覧ください♪

URL:<http://kamo.edu.pref.kagoshima.jp/>  
スマホ・携帯からもご覧いただけます。



# 蒲生郷研修

5月13日（土）、蒲生ふるさと交流館にて行われました、日本遺産・蒲生麓プロジェクトが主催する蒲生郷発見研修に、本校から1年生6名と職員5名の11名が参加しました。蒲生高校があります始良市蒲生地区は、江戸時代の麓のまち並みがそのまま今の暮らしにつながっている街で、日本遺産にも認定されています。そんな蒲生の街について知り、郷土愛を深め、蒲生ライフを豊かにするために、今回参加させていただきました。



# 部活動紹介

4月11日（火）、1年生に向けた部活動紹介が行われました。どの部活動もそれぞれに趣向を凝らした紹介で、1年生に部活動の楽しさを伝えてくれました。



# 一日遠足

4月28日（金）に行われた1日遠足。1年生は、平川動物園、2年生は、霧島アートの森と高千穂牧場、3年生は、水族館と健康の森公園に行きました。天気にも恵まれ、かわいい動物や大自然に癒やされ、また一つ、友人との大切な思い出ができた一日遠足になりました。



## 【お知らせ】

- 「蒲生オープンスクール2023」
- ・【第2回】令和5年6月17日（土）
  - ・【第3回】令和5年6月25日（日）
- 「中学生一日体験入学」
- ・令和5年8月2日（水）